

NEWS

**Wissenschaft digital erleben**

Hochschule Aalen lädt am 12. Juni zum digitalen Tag der offenen Tür ein

08.06.2021 | Spannende Live-Experimente, Vorträge zu wichtigen Zukunftsthemen, Technik, die begeistert oder innovative Workshops zum Mitmachen: Am Samstag, 12. Juni 2021, öffnet die Hochschule Aalen von 11 bis 15 Uhr virtuell ihre Türen. Kinder und Erwachsene dürfen sich am digitalen Tag der offenen Tür auf ein abwechslungsreiches Programm freuen.

Vom heimischen Sofa aus die Hochschule Aalen erkunden und das breite Angebot entdecken – das ist beim Tag der offenen Tür am 12. Juni 2021 möglich. Unter dem Motto „Wissenschaft digital erleben“ können interessierte Besucherinnen und Besucher online in die verschiedenen Welten der fünf Fakultäten Chemie, Elektronik und Informatik, Optik und Mechatronik, Maschinenbau und Werkstofftechnik sowie Wirtschaftswissenschaften eintauchen. Neben zahlreichen Vorträgen zu aktuellen Themen wie der Frage, wie sich die Corona-Impfstoffe unterscheiden bzw. warum sie unterschiedlich wirken oder Tipps, wie man selbst ganz einfach zu mehr Nachhaltigkeit beitragen kann, werden auch Schnuppervorlesungen, spannende Live-Experimente und virtuelle Einblicke in die Labore geboten. Professorinnen und Professoren stehen dabei genauso Rede und Antwort wie Mitarbeitende und Studierende, die von ihrem studentischen Alltag berichten. Sie alle zeigen, wie sie durch ihr Studium, ihre Arbeit und ihre Forschung die Welt von morgen mitgestalten.

„Wir freuen uns auf einen spannenden und abwechslungsreichen Tag der offenen Tür in einer digitalen Umgebung“, sagt Hochschulrektor Prof. Dr. Gerhard Schneider. Die Veranstaltung findet auf der neuen virtuellen Info-Plattform der Hochschule Aalen statt. Dort können Interessierte sich zum Beispiel ihr eigenes Programm zusammenstellen und die verschiedenen Angebote erkunden.

Weitere Informationen rund um den Tag der offenen Tür an der Hochschule Aalen gibt es hier.